

LUTTER CONTRE L'ISOLEMENT
DES PERSONNES ÂGÉES

REJOIGNEZ L'ÉQUIPE
**BÉNÉVOLE
DE CAHORS**

Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres luttent contre l'isolement et la solitude des personnes âgées, prioritairement les plus démunies.



Contact :
06 85 46 14 67
cahors@petitsfreresdespauvres.fr

**PETITS FRÈRES
DES PAUVRES**

Non à l'isolement de nos aînés



Petits Frères des Pauvres : Non à l'isolement de nos aînés

L'association des Petits Frères des Pauvres développe son équipe à Cahors et recherche activement des bénévoles.

Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres luttent contre l'isolement et la solitude des personnes âgées, prioritairement les plus démunies. Le cœur de notre action est de créer du lien social autour de la personne accompagnée. Reconnue d'utilité publique, l'association des Petits Frères des Pauvres est non confessionnelle et apolitique.

Améliorer le quotidien des personnes âgées isolées

L'équipe des Petits Frères des Pauvres de Cahors se mobilise pour améliorer le quotidien des personnes âgées isolées en organisant des visites à domicile, des rencontres et des sorties. Cette équipe bénéficie du soutien d'une salariée et accueille des bénévoles de tous horizons : étudiants, actifs, retraités...

Les missions bénévoles proposées sont diverses :

accompagnement de personnes (visites à domicile ou en établissement), administratives (préparation et envoi du courrier, compte rendu de réunion...), informatique (mise à jour de notre base de données), organisation d'animations collectives, chauffeur, ou encore communication (participation à des forums, rédaction d'articles, reportage photo...).

Si vous souhaitez vous engager bénévolement dans l'équipe des Petits Frères des Pauvres de Cahors et prendre part à une vie associative, contactez-nous !

Contact :

06 85 46 14 67

cahors@petitsfreresdespauvres.fr



www.petitsfreresdespauvres.fr